
令和６年６月３日  

 

芽室町議会議長 梶 澤 幸 治 様 

 

 芽室町議会総務経済常任委員会  

  委員長 正 村 紀美子  

 

   資料要求について 

 次により資料を提出されるよう要求します。 

記 

１ 提出を求める資料（過去 10年分） 

（１）歩行者等交通量 

（２）居住人口、町全体人口に対する中心市街地人口の割合 

（３）中心市街地店舗数、空き店舗数、新規創業数、年間売上高 

（４）コミバス利用者数 

 

２ 理由 

  令和６年度総務経済常任委員会では、「芽室町まちなか再生ビジョンのあり

方について」を政策課題として掲げた。「まちなか再生ビジョン」の調査・研

究を深めるための現地視察を行うにあたり、基礎情報として視察先にも求め

ていることから本町との比較研究のため資料要求する。 

 

３ 提出期限 

  要求日より２週間以内 
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議 会 第 ２ ２ 号  

令和６年６月３日  

 

芽室町長 手 島  旭 様 

 

芽室町議会議長 梶 澤 幸 治  

    

   資料要求について 

 総務経済常任委員会から次の資料の提出依頼があったので要求します。 

記 

１ 提出を求める資料（過去 10年分） 

（１）歩行者等交通量 

（２）居住人口、町全体人口に対する中心市街地人口の割合 

（３）中心市街地店舗数、空き店舗数、新規創業数、年間売上高 

（４）コミバス利用者数 

 

２ 理由 

  令和６年度総務経済常任委員会では、「芽室町まちなか再生ビジョンのあり

方について」を政策課題として掲げた。「まちなか再生ビジョン」の調査・研

究を深めるための現地視察を行うにあたり、基礎情報として視察先にも求め

ていることから本町との比較研究のため資料要求する。 

 

３ 提出期限 

  要求日より２週間以内 

 

 

 

 

 

 

 

 


